



中御蔵自治会だより

発行責任者 会長 向江正晃
編集 広報部長 森山 健

新年あけましておめでとうございます。
今年もコロナ対策を行いながら行事を開催してまいりますので中御蔵自治会をよろしくお願いいたします。

1月1日能登半島地震によって多くの被害が発生しました。
被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。
そこで、新春の集いで募金箱を設置いたしました。
さらに、片柳伝統文化保存会の募金も加え47141円が集まりました。
この募金を向江会長が現地に直接持参する予定です。

手作り講習会（フラワーアレンジ教室）10月7日（土）14人



AEDの設置（10月1日から）
御蔵白岡と中御蔵の共同で自治会館内にAEDを設置しました。
自治会活動中に参加者に心肺停止が起こった場合、速やかに対応できるように設置いたしました。



防犯講習会・防災訓練12月2日（土）33人（中御蔵19人）
御蔵白岡・中御蔵合同で行われました。
見沼消防署、消防団片柳分団のご協力で行いました。
1. 通報訓練 2. AEDの使用法説明 3. 消火訓練
自治会の皆様は、積極的に訓練に参加していただきました。
特にAEDの使用法や心臓マッサージの訓練では多くの質疑応答がありました。
講義の内容もていねいで分かりやすく満足度の高い防災訓練でした。



子供クリスマス会 12月17日（日）自治会館 77人
御蔵自治会館で子供クリスマス会が開催されました。コロナの影響で子供たちが集まって行うことはできませんでした。
今回はくじ引きやクリスマスプレゼントの受け渡しだけを行いました。
沢山の子供たちが、くじ引きをして目をキラキラさせながら、景品を選んでいました。



新春の集い1月14日（土）350人（御蔵白岡を含む）自治会館
御蔵白岡と中御蔵で新春の集いを合同開催しました。開催当日は、晴天で風が無く穏やかな暖かい日で子供から大人まで多くの参加がありました。
多くの子供たちも餅つきに参加しました。つきたての餅と、暖かい豚汁が用意され、多くの参加者が新年会を楽しみました。
また、片柳伝統文化保存会（根本組）の獅子舞、お囃子、キッチンカー3台の参加もありました。
コロナ以来久しぶりの楽しい新年会が実施できました。



その他の活動

- 10月7日 自治会館入口の桜の木を伐採しました。
- 10月16日 防災用井戸水提供者水質検査を10件実施しました。
- 11月5日 クリーン活動を実施しました。参加者372人

◇ 今後の行事予定 ◇

○ 定期総会	4月 7日（日）	AM 10:00	御蔵自治会館
○ 部長会	4月 14日（日）	PM 1:00	御蔵自治会館
○ 合同会議	5月 19日（日）	AM 10:00	御蔵自治会館
○ ゴミゼロキャンペーン	5月 19日（日）	AM 9:00	
○ 交通安全講習会	5月未定	AM 10:00	御蔵自治会館（御蔵白岡と共同）